



PHOTO DR

La locomotive-tramway à vapeur «Rimini» vivra son dernier Festival suisse de la vapeur avant une mise au repos de trois ans.

**RÉGION****SPONSORING****Billets à gagner**

«Coopération» met en jeu 30 packs famille comprenant 3 cartes journalières donnant accès à 2 adultes et tous les enfants accompagnants. Ces billets sont valables une seule fois le jour de votre choix pendant la saison 2025 qui se termine le dimanche 26 octobre. Pour participer jusqu'au mercredi 21 mai 16 h, rendez-vous sur internet via le lien ci-dessous. Conditions de participation: voir Impressum p. 7.

[www.cooperation.ch/concours](http://www.cooperation.ch/concours)

**CONCOURS**

# Des «locos» pas comme les autres

Les 7, 8 et 9 juin prochains, le Festival suisse de la vapeur battra son plein au Chemin de fer-musée de Blonay-Chamby (VD). L'occasion de (re)découvrir des grandes dames d'acier aux atours tout aussi élégants que séduisants.

Texte **Sophie Dürrenmatt**

C'est maintenant ou jamais pour les amateurs de parcourir un bout de chemin en compagnie de la locomotive-tramway à vapeur «Rimini». Car la belle dame à l'esthétique singulière vivra les 7, 8 et 9 juin prochains son dernier Festival suisse de la vapeur avant une mise au repos de trois ans. «Il doit en rester cinq exemplaires dans toute l'Europe en état de fonctionner, dont la nôtre», souligne Alain Candellero, responsable communication au Chemin de fer-musée de Blonay-Chamby. «Nous la sortons une dernière fois à l'occasion du festival, afin de fêter son 125<sup>e</sup> anniversaire, pour ensuite la ménager jusqu'au 60<sup>e</sup> de notre association en 2028.»

**Un design particulier**

Ce qui séduit le public à la vue de la «Rimini», c'est son esthétique. Car la belle a les flancs et le bas de caisse recouverts

jusqu'au sol, lui conférant une allure toute mignonne et un design de jouet XXL. «Elle roulait en milieu urbain dans lequel l'utilisation des chevaux était courante», souligne notre interlocuteur. «Or, avec le soleil, le mouvement des roulements métalliques générait des éclats qui effrayaient les chevaux. La solution pour éviter ces situations était de recouvrir entièrement les roulements.»

Bien sûr, le Festival suisse de la vapeur, c'est aussi et toujours la traditionnelle triple traction vapeur au départ de Blonay le samedi matin, très attendue par le public. Au programme également, des trains «Riviera Belle Époque» au départ de Vevey dimanche et lundi matins emmenés à chaque fois par deux locomotives à vapeur. «Notre fameuse «BERNINA», la voiture salon-bar, offrira également aux passagers la possibilité de se désaltérer»,

ajoute Alain Candellero. «De nombreuses autres animations autour de la vapeur sont bien sûr à découvrir.»

**Valrose Nostalgie Express**

Afin de sublimer une fois encore l'ambiance Belle Époque, le Chemin de fer-musée Blonay-Chamby organise également une journée unique en date du 15 juin: le Valrose Nostalgie Express. «C'est une rencontre entre une excursion en train Belle Époque et la haute gastronomie», détaille Alain Candellero. «Le voyage commence à Montreux pour emmener les voyageurs-ses jusqu'au restaurant La Table du Valrose, à Rougemont, où un menu gastronomique unique a été pensé pour les convives du train.» Toutes les informations sont disponibles sur le site internet. ■

[www.blonay-chamby.ch](http://www.blonay-chamby.ch)